
протокол
оБЩЕГо СоБРАнИя УПоЛноМоЧЕнных ПГк (ГАРАхt-2000)

Место проведения: рФ, рт, г. Набереrкные Челны пр. Казанский д.224,офис 1/3/5

Щата проведения собрания: ( 10 ) декабря 2018г

Время проведения собрания: начало 1З часов 00 мин - окончание l5 часов 10 мин.

Присутствует 1 2 уполномоченных:
ТlхватулЛин Х.Г.. БирюкоВ А.В., СулейманоВ З.В., Трифонов П.f{.. ХайбуллилlИ.И.,
КравеЦ С.Н., ЩорОфеев Щ.ts., Jlатифуллин Р.Ш., Петров О.В., Страяtев В.А., Гареев Ф.Г.,
Сафин М.Р..

Отсутствует б уполномоченных:
Хамидуллин И.Х., Хакимова н.Ф., Абросимов В.В., Самарин С.В., Гусев С.С., Круглый
и.в.

Кворум имеется.

TaKxte на собрании присутствуют члены кооператива: Петрищев А.А., Буравов А.н.,
Буравов Щ.Н.,Шемельдин о. Л., Латыпов H.FI., Краснов А.И., Кравец С.А., Багин А.А.,
Мудров И.Н., Таланов В.А., Сайфетдинов А.Р., Низаму.гдинов А.Г., Антонов A.FI.,
Бикчагrтаев Д.А., Сайфетдинов Р.М.

Юрист ПГК Сироткин В.Е.

ПОВЕСТКА СОБРАНИЯ:

1. Подготовка к окончательной редакции Устава.
2. Обсуясдение и принятие решения по отчету кАулитор НЧ> от 03.12.2018

Избрание председателя собрания

Предложение: избрать председателем Бирюкова А.В.
Голосовало: <За> 12 (едиrrогласно)
Избрать шредседателем собрания Бирюкова А.В.

Избрание секретаря собрания.

Предложение: избрать секретарем Кравец С.Н.
Голосовало: <За> 12 (единогласно)
Избрать секретарем собрания Кравец С.Н.

1.Обсужление II принятIIе решеIIия по oTrIeTy <tАудитор IГI>> от 03.12.201tt

ПервыМ началИ обсуrкдатЬ второй вопрос повесткИ дня. С общим обзором oTLIeTa выступил
председатель собрания Бирюков А.в.. В ходе обсуждения возникло много вопросов к
предыдущему правлению. Поступило предложение от члена правления Тухватуллина Х.г. :



вызвать членов предыдущего правления, Еремину М.Л., кассира Сорокину Н.Ф., бухгалтера,

работавшего при предыдущем правлении, Таюке вызвать специалиста <Аудит НЧ> и совместно с

новым правлением разобраться со всеми возникшими вопросами.

Taк)tte, Бирtоков А.В., рассказчLл о ситуации с ямочным ремонтом в 20lВг. Нет актов о

Ilроделанной работе. А предоставленные документы не соответствуют действительности. По
должникам и фигуранr,ам отчета аудиторской проверки - провести со всеми сверку.

CTpalteB В.А. выступил с предло)I(ением, чтобы с должниками работали уполномоченные на

своих кооперативных участках.

Юрист ПГК Сирtlткин В.Е.: rrеобходимо встретиться с членами ПГК, фигурантами отчета,

провести акт сверки по взI{осам.

Тухватуллин Х.Г.: чтобы разобраться с вопросаN,lи по аудиторской проверI(е, возможно придется

сделать запрос в нalJIоговую инспекциtо по каNtер;lJIьным проверкам.

Краснов А.И.: как фигурант отчета по аудиторской проверке, я готов к диалогу с новым
правлением.

Трифоrrов П.Щ.: специалис,гы кАудит НЧ> порекомендовали сделать сверку с каждым из

доля(Flиков. ПредлагаIо план работы надальнейшее: поговорить с кiDкдым фигурантом отчета и

вторыN,I этапом сделать аудит за 20l 5-2016 гг. Сделать сверку и взять объяснения со старого

правления.

Решение: l. Пригласить членов предыдуu{его правления, их кассира, бухгалтера, Еремину М.Л.,
нового бухгалтера, [loBoe правление для разбора ситуаIIии по аудиторсttой проверке.

Голосовали: кЗа> l2 (единогласно)

2.Каждому уполFIомоченному по кооперативным участкам раздать списки проблешлных гаражеЙ

для выяснения взаимных задолженностей.

голосовали:

кЗа> l0 кПротив> 2 (СасРиrl М.Р., Трифонов l1.1d.)

2.Подготовка к окончательной редакцIrи Устава.

Обсуrкдение начали со статьи 10. Льготы, нового устава. Члены обшестваПетрипдев А.А,
Сайфетдинов А.Р., Мулров А.В., ТТТемельдин О.Л. выступили против этой статьи

категорически.

За включение статьи 10. Льготы в устав выступили:

Сулейманов З.В.: льготы нуiкны, чтобы заиFIтересовать членов кооператива заl]иматься
общественной работой.

Бирюков А.В.: включить эту статью в устав (10.Льготы) порекомендовала аудиторская
компания.

Юрист ГIГК Сироткин В.Е.: льготы необходимы, т.к. лIоди тратят свое время на

общественную работу. С этим согласились Краснов А.И. и CTpaxteB В.А.

С предлолсением по уставу выступил член ПГК Петрищев А.А:



Убрать из статьи 9. Реорганизация и ликвидация кооператива, п,1 в первом предло}кении

выражение в скобках (собрания уполномочеrrных), т.к. этот вопрос дол}IIFIы решать только

все члены ПГК. Решили за это предложение проголосовать.

r'олосовали: кЗа> 12 (единогласно),

Краснов А.И. предлох(ил на этом собрании обсудить новое штатное расписание. Призвал

уполномоченных подойти взвешенно к этому вопросу и вынести его на следуюшее

собрание уполномоченных.

Председатель собрания Бирюttов А.В. Объяснил присутств}топIим принцип новой

предлагаемой системы безопасности ПГК .

За пре}кнюю систему безопасности ПГК <Гараж-2000> высказались члены ПГК
Шемельдин О.Л., Петриrцев А.А., Мулров А.В., Сайфетдинов Р.М., аргументируя тем, что

диспетчеры влияют на собираемость взносов и их знают все члены ПГК.

Трифонов П.Щ.: есть просьба от членов кооператива заново проголосовать по Iптатному

расписанию (не понятна ситуация с диспетчерами).

Юрист ПГК Сироткин В.Е.: по действуюlцему уставу прием на работу относится к

компетенции председателя ПГК.

Также обсудили вопрос по переводу земли пол гаражами в собственность.

Краснов А.И.: этот вопрос надо поднимать, т.к. в этом заинтересованы собственники

гараrкей.

Трифонов П.Д. поднял Botlpoc об обременении земельных участков.

Следующее собрание уполномоченньIх будет проведено 20.12.2018 г.

Председатель собрания Бирюков А.В.

,1- /'
Секретарь собрания @ЫР KpaBeu С.Н.

//



РегистрацидуполномоченньIх кооператиВНЫХ )п{астников ПГК <Гараж-2000>>, принимавших }лIастие в

решениях общего собрания 10.12.2018 года.

Повестка дня:

1.Подготовка к окончате;тьной редакции Уотава.
2,Обсуждение и принятие решения по отчетУ кАудитор НЧ> от 03.12.2018 г.
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